

La belette qui voulait faire des crêpes

Josette la belette voulait faire des crêpes,



Malheureusement, elle n'avait qu'un seul ingrédient de l'huile, elle n'avait pas d'œufs, pas de lait, ni même de farine.

Elle décida donc, de se rendre chez Louisa la poule et de demanda quelques œufs en échange de quelques crêpes.

Louisa répondit : "j'ai déjà goûté à tes crêpes, Josette, et elles sont vraiment délicieuses ! Je vais donc te donner 6 de mes œufs".



La belette remercia la poule et poursuivit son chemin en direction du champs où se trouvait Clara la vache.

"Bonjour Clara, peux tu me donner un peu de ton lait en échange des quelques crêpes"

La vache répond : " bien sur, j'ai déjà goûté tes crêpes elles sont succulentes ! Voici un bidon de lait rien que pour toi "



Josette poursuit son chemin vers la dernière étape, elle se rendit auprès d'Emile le chien qui travaille au silo à grain .

"Bonjour Emile , j'aurais besoin de farine, pourrais tu m'en donner un petit peu en échange de quelques crêpes ?"

Emile est très gourmand ! il répond " j'ai une faim de loup et je ferais n'importe quoi pour manger une de tes crêpes, prend toute la farine qu'il te faudra"



Après avoir collecté l'ensemble des ingrédients, Josette rentre chez elle et se met au travail !

Quelques heures plus tard grâce à la générosité de chacun, les 4 amis se retrouvent ensemble pour partager les délicieuses crêpes !

Bon appétit !

